

ESTOY SEGURO QUE LAS REFORMAS LABORALES SE VAN A APROBAR

En Puyehue el Presidente Lagos aseguró que este proyecto busca que el aumento en la productividad y eficiencia del país se refleje en mayores salarios y más garantías para los trabajadores.

Por otra parte, indicó que se están abriendo nuevos campos para la inversión privada, como las concesiones de obras de riego, que “es la forma de avanzar en el mundo moderno”.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto a su esposa Luisa Durán, llegó esta mañana a la comuna de Puyehue para participar en la inauguración de la planta de agua mineral y la ampliación de un hotel, obras que significaron una inversión de 4 millones de dólares y que dan trabajo a alrededor de 50 personas.

En el lugar, el Presidente Lagos destacó que estos recursos fueron invertidos en los últimos 12 meses. "Aquí no hay un debate sobre evasión o sobre las reformas laborales. Aquí la gente confía en que lo que estamos haciendo permite tener inversión y permite salir adelante", indicó. En ese sentido, mostró su confianza en que las reformas laborales serán aprobadas a la brevedad, al igual que el proyecto para evitar la evasión tributaria.

"El proyecto para evitar que se evadan impuestos se va a aprobar, no obstante que en la Cámara de Diputados toda la oposición votó en contra. Que el país juzgue. Yo dije que había que recuperar 800 millones de dólares en impuestos que se evaden. El candidato que se opuso a mí dijo que iba a recuperar 1.000 millones. ¿Con qué autoridad los que son partidarios de ese candidato votaron en contra? Le deben una explicación a Chile. Y respecto a la reforma laboral, sucede algo muy similar", indicó.

El Presidente indicó que se está buscando el mecanismo que compatibilice los niveles de crecimiento y garantice que esa mayor productividad llegue a los trabajadores, porque en Chile ha mejorado la productividad. "Con la misma cantidad de gente hemos aumentado en 5% la producción. Si antes para producir 100 unidades de producción se necesitaban 100 trabajadores, hoy día se necesitan sólo 90. Estos trabajadores son, por lo tanto, más que 100. Tienen que tener un aumento en sus salarios. Y para eso es importante la reforma laboral, como también es importante el seguro de desempleo", aseguró.